

# Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Pembukaan Manasik Haji Reguler 2024 di Kecamatan Pabuaran Berlangsung Khidmat

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 11:22



*Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Pembukaan Manasik Haji Reguler 2024 di Kecamatan Pabuaran Berlangsung Khidmat*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_25 April 2024 - Kegiatan pembukaan Manasik Haji reguler tahun 2024 yang diadakan di KBIH Darul Mubhtadi, Desa Cibadak, Kecamatan Pabuaran, berlangsung dengan lancar dan penuh

antusiasme para calon jemaah haji pada Kamis (25/4). Acara ini dihadiri oleh para calon jemaah haji dari wilayah Kecamatan Pabuaran dan Purabaya, serta diikuti oleh berbagai pihak yang terlibat dalam proses manasik haji.

Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Polsek Lengkong, AIPDA Adang Koswara, S.AP, mewakili Kapolsek Lengkong dalam acara tersebut. Dalam sambutannya, AIPDA Adang menyampaikan pesan keamanan dan keselamatan kepada para calon jemaah haji, memotivasi mereka untuk mengikuti setiap tahapan manasik haji dengan serius, serta mempertahankan kesehatan dan kewaspadaan dalam menghadapi musim penghujan dan potensi bencana.

Hadir pula dalam acara ini adalah perwakilan dari Forkofimcam Pabuaran, kepala KUA dari Kecamatan Pabuaran, Purabaya, dan Nyalindung, serta Ketua KBIH Darul Mubhtadi. Para narasumber, termasuk Kepala Puskesmas Pabuaran dan perwakilan dari Kementerian Agama Kabupaten Sukabumi, memberikan pencerahan dan bimbingan kepada para calon jemaah h

aji tentang persiapan yang perlu dilakukan sebelum berangkat ke tanah suci.

Acara Manasik Haji ini bertujuan untuk memastikan bahwa setiap calon jemaah haji mendapatkan pemahaman yang lengkap mengenai prosedur dan praktik selama menjalankan ibadah haji, sehingga dapat menjalankan rukun Islam kelima ini dengan lancar dan sukses. Pesan khusus disampaikan oleh AIPDA Adang terkait pentingnya menjaga keamanan, baik selama proses manasik, maupun selama di tanah suci, terutama mengingat situasi pemilu 2024 yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.

Kegiatan ini juga diwarnai dengan dialog interaktif, di mana para calon jemaah haji berkesempatan untuk bertanya dan mendapatkan jawaban langsung dari para narasumber ahli. Ini adalah langkah penting dalam memastikan bahwa mereka yang akan berangkat memiliki pengetahuan dan kesiapan yang memadai untuk menjalankan ibadah haji.

Kegiatan berakhir dengan doa bersama untuk keselamatan dan keberhasilan para calon jemaah haji dalam menjalankan ibadah di tanah suci. Seluruh kegiatan berjalan dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif.

Laporan dan dokumentasi kegiatan telah disampaikan oleh Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas kepada masyarakat luas.

Acara ini tidak hanya meningkatkan kesadaran dan kesiapan calon jemaah haji, tetapi juga menegaskan komitmen kepolisian setempat dalam mendukung kegiatan keagamaan di masyarakat, sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban umum.